



La SCJN pretende violar su normatividad: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (VERÓNICA SÁNCHEZ).- **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, acusó que la Suprema Corte de Justicia de la Nación pretende violar su propia normatividad al pronunciarse sobre un asunto que ya está consumado para bien de la población, que es la reforma constitucional en materia judicial. “Obviamente es una barbaridad jurídica, una barbaridad constitucional la que pretenden hacer. Pero no hay que enojarnos, hay que buscar salidas, así como ellos están intentando actuar de manera inconstitucional, nosotros, los legisladores, tenemos que buscar salidas adecuadas y respuestas convenientes. Tenemos mayoría calificada gracias a la población, gracias al voto popular. Así que no hay que enojarse, hay que buscar salidas, siempre las habrá”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1u0igUBBRHN3e6oQ9?e=Xhaz4o